

A. Espina de RN: "Es Lógico que Futuro Gobierno Sea Encabezado Por un Civil"

El integrante de la Comisión Política de Renovación Nacional, Alberto Espina, expresó que las declaraciones del almirante Merino y el general Matthei, sobre sucesión presidencial y el rol de las Fuerzas Armadas en dicho proceso "son positivas y oportunas para el país".

El dirigente explicó que ellas "reflejan su disposición para lograr que en 1989 se traspase en forma pacífica el poder desde el actual régimen a un gobierno civil que dé inicio al periodo de plena democracia".

"El régimen militar termina en 1989 y desde esa fecha la conducción del país corresponde ineludiblemente a los civiles, de manera que lo lógico y lo razonable es que la dirección del futuro gobierno la encabece un civil", dijo Espina.

Agregó que "como bien dijo el general Matthei, a las FF.AA. les corresponde resguardar el orden institucional, por lo que sería un grave error que se involucraran en una candidatura presidencial que las hicieran perder la condición de garantes del proceso de transición del poder, para transformarse derechamente en parte del mismo".

"Por ello, la trascendente decisión de las FF.AA. en la designación del candidato por el plebiscito sólo sería justificable si conduce a la nominación de una persona que realmente cuente con un respaldo sustancial de la ciudadanía, lo que es indispensable para la estabilidad política futura y la necesaria reconciliación nacional", dijo el dirigente.